

# Viel Spass beim Leiteranlass des TV Thusis



*Das Leiterteam des TV Thusis beim geselligen Beisammensein.*

ei. Am vergangenen Samstag, 11. März, trafen sich die Funktionäre des TV Thusis zum jährlichen Leiteranlass. Nach einer kurzen und knappen Instruktion vor Ort wagten sich die Leiter, verteilt auf zwei Gruppen, auf die doch etwas «herausfordernde Go-Kart-Rennstrecke». Während bei den einen das Adrenalin höher schoss, wirkten die anderen als Fan an der Bande unterstützend.

Das gesellige Leiterteam des TV Thusis steht wöchentlich rund 90

Minuten im Einsatz für unsere Jugend. Im Anschluss wurden die einzelnen Rennzeiten bei einem feinen Essen und gemütlichen Beisammensein analysiert. Der Vorstand freut sich nach dem gelungenen und gut organisierten Anlass schon aufs nächste Abenteuer.

---

**Weitere Informationen auf unserer Webseite [www.tv-thusis.ch](http://www.tv-thusis.ch) oder auf Facebook.**